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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和２年９月２５日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０１会議室に招集さ

れた。

１ 定例教育委員会議案案件

  第５３号議案 令和３年度教職員定期人事異動方針について

  第５４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

２ 出席委員

高橋教育長 平松委員 加藤委員 鈴木委員 野田委員 土川委員 浅野委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

野中教育文化部長 堀教育文化部次長 中村総務課長 春日井学校教育課長 森学校給

食課長 岩田生涯学習課長 坂井田スポーツ課長 市原教育指定管理課長 木村図書館

事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

長村総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 平山総務課主査

６ 傍聴者

  無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後２時３０分開会を宣言）

ただ今から、９月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を浅野委員

と土川委員のお二人にお願いいたします。それでは、８月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、８月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第５３号議案 令和３年度教職員定期

人事異動方針について、ご説明をお願いいたします。 

春日井学校教育課長 

第５３号議案 令和３年度教職員定期人事異動方針について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものであります。提案理由は、市民の信託に応え、本市公立小・中学
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校教育の充実・振興を図り、学校に清新の気風を醸成し、教職員の教育意欲を高揚する

ための定期人事異動方針について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出する 

ものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  方針に遠隔地勤務の規定がありますが、遠隔地は具体的にどこになりますか。 

春日井学校教育課長 

  実施要項で通勤時間を片道おおむね 1 時間 30 分程度までとしており、それ以上の時間が

通勤に必要な場合を遠隔地としますが、市内で遠隔地になる場合はございません。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  例年と変わった部分はありますか。 

春日井学校教育課長 

変わった部分はございません。 

委員 

  提案理由の中に教職員の教育意欲を高揚するためとありますが、その部分で近年変化し

ているところはありませんか。 

春日井学校教育課長 

方針として近年大きく変化した点はございませんが、意欲については校長が面談をして

本人の状況などを確認しながら進めています。 

高橋教育長 

  介護、産後休暇、部分休業など色々な勤務形態が出てきまして、それぞれの状況を把握

して、異動を考える上でより働きやすいように配慮して、学校長が教育委員会に伝える

ようにしています。 

委員 

  民間企業でも働き方改革の影響がありますが、学校ではどうでしょうか。 

春日井学校教育課長 

教職員についても残業時間が月 45 時間以内、年間 360 時間以内という方針が、指針に変

わり、働き方改革が進められています。異動の部分だけでなく、日々取り組んでいます。 

委員 

  部分休業の人は担任を持っていますか。 

春日井学校教育課長 

部分休業の多くの方が 5 時間目まで勤務していただけていますので、そうした方であれ

ば小学校低学年の担任をしていただいています。 

委員 

  そうした部分休業を取りやすい雰囲気や環境になってきていますか。 

春日井学校教育課長 

制度開始時は心配事も多かったですが、最近は多くの人が取得しており、現場も皆で協

力して対応しております。 
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委員 

  短期での異動はありますか。 

春日井学校教育課長 

色々なケースがあるので、より働きやすいように考慮しています。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

全委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、第５３号議案 令和３年度教職員定期人事異動方

針について原案どおり可決いたします。続きまして、第５４号議案 一宮市教育委員会

後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

中村総務課長 

  受付番号第６号について後援内容説明。 

春日井学校教育課長 

  受付番号第１６号から第１７号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第９号から第１３号について後援内容説明。 

坂井田スポーツ課長 

受付番号第１２号から第１９号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第５４号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。 

報 告 事 項 

野中教育文化部長 

９月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明） 

中村総務課長 

  隣接校選択制について 

春日井学校教育課長 

  令和にふさわしい制服について 

森学校給食課長 

  市長と教育委員の学校給食交歓会等の中止について 

坂井田スポーツ課長 

  市民大会の中止について 

竹田博物館事務局長 
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  資料館 秋季特別展「あかりの用と美～ろうそくから LED まで～」の開催について 

  博物館 企画展「禅僧の書」の開催について 

そ の 他 

中村総務課長 

  １０月・１１月・１２月・１月の定例教育委員会の日程について

高橋教育長 

  加藤委員が９月３０日をもって退任されますので、ご挨拶をお願いいたします。 

加藤委員 

  挨拶 

閉 会 宣 言

高橋教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 



- 5 -

以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教  育  長 

委   員 

委   員 


